

Zuflucht für Männer fast ständig belegt

WOHNHILFE Verein erfreut über hohe
Auslastung - Bisher 25 Nutzer

DIETRICHSFELD/R D - Die Zuflucht für Männer hat sich nach Ansicht des Trägervereins „Männer-Wohn-Hilfe“ bewährt: Seit vier Jahren bietet der von Sozialpädagogen gegründete Verein seine 52 Quadratmeter große Wohnung an der Liegnitzer Straße zum Preis von 60 Euro (pro Woche) an. Das Angebot richtet sich an Männer in Beziehungskrisen und Trennungsphasen. „Dass die Wohnung fast ständig und zeitweise noch doppelt belegt ist, zeigt die dringende Notwendigkeit solcher Hilfen“, sagt Vorsitzender Wolfgang Rosenthal.

Bisher wohnten 25 Männer im Alter zwischen 27 und 60 Jahren in der Wohnung, die die Gesellschaft BauBeCon dem Verein preisgünstig zur Verfügung stellt. Die meisten Männer konnten in der Zeit des Aufenthalts (max. drei Monate) ihre sozialen Beziehungen stabilisieren und neue Perspektiven für sich entwickeln, so Rosenthal. Weitere Eskalationen in den sozialen Beziehungen und auch Obdachlosigkeit konnte vermieden werden. Infos unter Tel. 0162/8783013 oder

@ www.maennerwohnhilfe.de